

# Acto de bienvenida profesores de la DED



✍ César Alanís Merchan

📷 Víctor Jurado Acevedo

El 12 de agosto por la mañana fueron recibidos un total de 200 profesores en el recinto que lleva por nombre Ágora ubicado en el edificio División Jorge Carpizo en avenida universidad. La mesa de honor estuvo presidida por nuestro director doctor Raúl Contreras Bustamante, por el secretario general doctor Víctor Manuel Garay Garzón y por el maestro Ricardo Rojas Arévalo, Jefe de la División de Educación a Distancia, así como por el responsable del área académica licenciado, José Miguel Ruíz de Aquino.

De esta manera dio inicio el semestre en nuestra plataforma el 15 de agosto y culmina el veinticinco de noviembre del presente.

Aproximadamente 372 asesores, entre mujeres y hombres estarán en acompañamiento de las diversas asignaturas que conforman el plan de estudios catorce setenta y uno, de la licenciatura en Derecho modalidad a distancia, para la generación 2017-2. 📖